

DIARIO FINANCIERO - STGO-CHILE		08.10.2008	
14.89x15.81	3	Pág. 28	12122721-8

PESE A BAJA EN LA COTIZACIÓN INTERNACIONAL DEL COBRE

Codelco descarta adelantar cierre de la división Salvador

- En la estatal indicaron que la evaluación de esta alternativa arrojó que era preferible mantener el plazo para terminar las operaciones.

JÉSSICA ESTURILLO O.

Pese a que el descenso que por estos días ha experimentado el precio del cobre -que ayer tras una leve alza cerró en US\$ 2,60 por libra-, llevó a Codelco a analizar una aceleración del cierre de la división Salvador, que por lejos presenta los costos más altos de la estatal, finalmente la firma optó por mantener el plan original.

Al interior de la estatal explicaron que esta decisión obedeció a que para concretar satisfactoriamente el cese de operaciones de Salvador es vital mantener el cronograma informado en mayo, cuando se indicó que la línea de óxidos extendería su vida útil desde 2008 a 2010, gracias a la venta de la producción de 2009 y 2010 a un precio superior a los US\$ 2 por libra.

La línea de sulfuros, por su parte, será cerrada en 2011, tal como se comunicó en 2006, cuando se reveló la intención de Codelco de

Los planes de la estatal son terminar en 2011 la explotación minera en la división Salvador.



REUTERS

poner término a la explotación minera de la división ubicada en la Tercera región.

En segundo lugar, la misma fuente indicó que no resultaba acertado acelerar el cierre de Salvador, considerando las inversiones realizadas para recuperar la mina subterránea -afectada durante la movilización de los subcontratistas- y otros esfuerzos que apuntaban a encontrar alternativas más eficientes para mantener operando el área de tratamiento y beneficio de minerales, algunas de las cuales están relacionadas -dijeron- con la biolixiviación que

la estatal lleva adelante a través de Biosigma.

En 2007 la división Salvador produjo cerca de 80 mil toneladas de cobre fino y su costo neto a cátodo ascendió el año pasado a 186,1 centavos de dólar por libra.

Durante el primer semestre de este año, la producción de Salvador cayó a 25 mil toneladas de cobre fino, desde las 34 mil que anotó en el mismo período del ejercicio pasado. A ello se suma el beneficio de molibdeno. Todo lo anterior, representa cerca del 5% de la producción total de Codelco.